

Le grand soir de Killian Hayes

Samedi contre la SIG, Killian Hayes a inscrit ses premiers points en Pro A. Symbolique forcément.

Michaël KLAWINSKI

redac.sports.angers@courrier-ouest.com

Qui sait où l'avenir le portera ? Néanmoins, les personnes présentes à La Meilleraie, samedi soir, pourront se dire dans quelques années, qu'ils ont assisté aux véritables débuts de Killian Hayes en Pro A. Et surtout vu le premier panier converti par le prodige de CB dans l'élite. Avant cela, il avait simplement joué deux minutes contre Nanterre, lors de la 6e journée, puis deux autres à Boulazac, fin janvier. Bien sûr, Hayes avait passé un peu plus de 14 minutes dans la peau d'un titulaire en coupe de France, à Saint-Vallier. Mais samedi, l'arrière âgé de 16 ans a franchi un palier. Dans le marasme de la prestation choletaise face à Strasbourg, il a redonné un peu de souffle au collectif maugeois, avec son comparse Abdoulaye Ndoye. Il a également été l'un des rares à embraser les travées de La Meilleraie au cours d'une soirée terne, voire sombre.

Aux Etats-Unis du 15 au 20 février

D'ailleurs, au lendemain de cette déroute, Killian Hayes retenait d'abord « la défaite » avant de se pencher sur sa propre prestation. « Je



Cholet, La Meilleraie, 10 février 2018. Face à Strasbourg, Killian Hayes s'est mesuré à l'ex-international français, Florent Pietrus (à droite) de 20 ans son aîné.

Photo CO Etienne LIZAMBARD

me suis senti à l'aise mais j'ai fait quelques erreurs. Je dois continuer d'apprendre », analyse celui qui a reçu les félicitations de son entraîneur, Philippe Hervé, après la rencontre. Certainement l'un des seuls dans ce cas, samedi soir (voir CO d'hier). « Killian et Abdoulaye (Ndoye) ont été naïfs sur quelques séquences mais eux, a minima, ils ont essayé de jouer », soulignait Hervé en conférence de presse. Encourageant pour Hayes crédité de 4 unités, 2 rebonds, et une passe en un peu plus de 16 minutes.

Quatre points qui marquent l'histoire naissante de l'espoir choletais. Ses premiers en Pro A, dont trois sur un shoot longue distance qui a soulevé La Meilleraie. « Mais sur le moment, je n'ai rien ressenti de spécial, précise l'intéressé. J'étais dans ma bulle. »

Un calme et une sérénité qui ont bluffé le technicien adverse. Un certain Vincent Collet, coach de Strasbourg et... de l'équipe de France : « Killian est un talent d'exception. Il a montré une vraie maturité et a pesé dans le come-

back de Cholet en deuxième mi-temps. Je trouve aussi qu'il n'a pas eu froid aux yeux face à des joueurs bien plus expérimentés que lui. » Preuve que les hautes sphères du basket hexagonal le surveillent de près. Autre exemple, samedi soir toujours, Florent Pietrus l'intérieur alsacien aux 230 capes chez les Bleus est venu de lui-même prodiguer quelques conseils au jeune homme à la sortie des vestiaires. « Il m'a juste dit de persévérer et de ne pas rester sur les échecs. Cela m'a fait très plaisir, sourit Killian Hayes.

(Samedi), c'était le commencement de quelque chose... même si j'ai fini un peu cramé », plaisante-t-il. En lever de rideau, il avait passé 37 minutes sur le parquet avec les espoirs. « Mais il a géré son effort avec les jeunes », notait subtilement Vincent Collet. Déjà des réflexes de vieux briscard ?

Adoubé par ses partenaires au sein du groupe pro – « voir Killian à ce niveau-là ne me surprend pas », abondait son coéquipier américain Ryan Evans –, Killian Hayes ne sera pas de la partie, ce week-end; à Disneyland pour le compte de la Leaders Cup. Le jeune homme doit s'envoler pour Los Angeles afin de participer à un camp NBA du 15 au 20 février. Le tout sous l'œil bienveillant de son père De-Ron, ancien illustre joueur de CB et membre du staff de l'équipe espoir choletaise. « C'est mon modèle. Depuis que je suis petit, c'est lui qui m'a tout appris », concède fièrement le fiston. Pour autant, son escapade outre-Atlantique ne le détourne pas de ses objectifs pour l'exercice en cours. « Remporter le championnat espoir et me montrer en pro tout en faisant gagner l'équipe. » Car à 16 ans, Killian Hayes sait aussi prendre de la hauteur. Ailleurs que sur les parquets.